

Vecinos destacaron los trabajos

Conservación de mirador San Martín en Talcahuano alcanza 45% de avance



También se destacó el rol de la empresa, que va adelantada.

Terremoto del 2010 y paso del tiempo dejaron daños considerables en este espacio.

La escalera que conecta el mirador San Martín, en el remate de la calle del mismo nombre, con los pasajes Freire Alto y Bajo, en el cerro David Fuentes en Talcahuano, fue objeto de daños considerables luego del terremoto de febrero de 2010 y desde esa fecha no se había efectuado ningún tipo de intervención. En la misma situación de deterioro se encontraba el mirador, desde donde se puede observar la bahía de San Vicente, aunque como consecuencia del paso del tiempo.

Se espera que esta realidad pronto sea subsanada a través del trabajo de conservación que se realiza en el lugar y cuyo estado de avance alcanza el 45%.

Lo anterior, en el marco del programa de Recuperación de Barrios del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

La seremi Claudia Toledo comentó que la iniciativa "tiene varias condiciones que van a permitir mejorar lo que existía. Además de generar un espacio seguro para que los vecinos y vecinas, podrán disfrutar de la bonita vista que tenemos acá en el cerro David Fuentes, en el mirador San Martín, pero también con iluminación para dar seguridad ante cualquier tipo de acción que altere la tranquilidad".

La autoridad regional agregó que la obra "lleva más de un 40% de avance y ya estamos proyectando cuándo estaría finalizada. Hay que considerar que está en pendiente y tiene sus dificultades. No obstante, la empresa ha ido trabajando muy bien, incluso, vamos adelantados en cuanto al desarrollo de la obra. Así que estamos muy contentos de compartir

con los vecinos y vecinas".

LOS VECINOS

Marcela Chávez, presidenta del Consejo de Desarrollo Vecinal del Cerro David Fuentes, destacó la importancia de los trabajos realizados, no sólo por la "estructura grande" que implica el mirador, sino también por la reparación de la escalera afectada y lo que implicará para quienes no estén familiarizados con el espacio.

"Hay un acceso que le da mayor libertad a la gente que vive un poco más abajo, pasado el mirador, donde pueden subir libremente, acceder al centro de la comuna. La escalera tenía este desajuste, dificultad en el acceso. Muchas personas son adultos mayores, entonces se exigía en cierta forma poder solucionarlo y arreglarlo (...) Igualmente, esta calle es cerrada. Muchas veces algunos vecinos, o bien personas que vienen para acá, desconocen que es solamente hasta acá", dijo.